

L'Ombudsman du Burundi informé sur la coopération entre son pays et l'Angola

@rib News, 20/07/2011 – Source Angop – L'Ombudsman de la République du Burundi, Mohamed Rukara, a reçu mer à Luanda, des informations sur la coopération existante entre le Bureau du Médiateur de Justice et le Secrétariat des Droits de l'Homme. S'adressant à la presse au sortir de l'audience que lui a accordé le secrétaire d'État à l'Homme, António Bento Bembe, Mohamed Rukara a déclaré que son interlocuteur lui a fourni des informations assez importantes, notamment en matière de collaboration entre les deux institutions, qui vise à apporter de l'expérience à son pays.

En ce qui concerne son point de vue sur l'état des droits de l'homme, il a informé qu'à son avis cette question est extrêmement importante et fait d'importants progrès pour sa mise en œuvre. Pour lui, l'Afrique est l'espoir du monde et chaque Africain doit en tenir compte pour que le continent commence à ouvrir les voies de la prospérité et le respect des droits humains. Pour sa part, le secrétaire d'État aux droits de l'homme, Antonio Bento Bembe, a précisé que la visite de l'Ombudsman du Burundi à son institution signifie qu'il y a des questions importantes que les autres pays veulent acquiescer principalement en termes d'expérience que l'Angola détient, en tenant compte de sa trajectoire. Cette rencontre entre Bento Bembe et Mohamed Rukara a compté sur la présence du médiateur angolais, Paulo Tjiplica.